

## 交番だより

### 飲酒運転を一掃しましょう

昨年1年間の飲酒運転の検挙件数は、県内で3,238人、福山東警察署管内でも700人近くの人が飲酒運転により検挙されています。

飲酒運転は同乗者やお酒を出したお店も处罚の対象となる可能性があります。

重要なことは、飲酒運転させない、見過ごさない環境を作ることです。

飲酒運転による悲惨な交通事故の犠牲者を出さないよう町内一丸となって努力しましょう。



### 盗難被害防止方策について

空き巣や自転車などは普段からの鍵掛けで、盗難が防止できます。隣家へ一声掛けるなどの不在対策をおこなってください。

夜間に多い出店荒らしや事務所荒らしは、鍵掛けに加えて、現金など貴重品を事務所に置かないことやレジや金庫を開放して現金が無いことを犯人に示すなど被害を拡大させない対策が重要です。

交番では事件防止のためパトロールを毎日実施しています。

特に夜間パトロール中の警察官が、皆さんに職務質問することがあります。地域の防犯のために協力をお願いします。

### 死亡事故の絶無を

平成17年内中の町内の交通事故は3件3名でした。車両同士の正面衝突や歩行者の横断歩道の無い場所での横断など安全運転、安全確認への意識向上が事故防止の重要なポイントです。

### 運転免許更新日の案内

油木交番の次回更新日は、11月10日(金)、17日(金)となります。

詳細については、更新案内のハガキをご覧になるか、油木交番までご連絡ください。

### 町内の交通事故

~9月分~



物損事故 16件

人傷事故 1件

交通事故0の町を目指そう!

### ~減らそう犯罪 あなたが主役~

広島県警察ホームページ

<http://www.police.pref.hiroshima.jp>



### 「油木高校を育てる会」講演会

8月25日(金)、油木高校体育館において、「油木高校を育てる会」主催の講演会が行われました。産業ビジネス科3年の名地さんが、日ごろの学習で考えたことや町のこれから農業について、意見を発表しました。

その後、本校の徳永教諭、藤田教諭が油木高生の可能性などについて、経験談を交えながら講演しました。



各地さんの意見発表

### 中高交流親善卓球大会

油木高校卓球部女子の県総体B級優勝をきっかけに、顧問の渡辺教諭の発案で、中高交流親善卓球大会が開催されました。

9月9日(土)、油木シルトピア体育館で油木高校と町内の中学校の卓球部員が参加し、団体戦を行いました。高校生と対戦する機会が少ない中学生には良い刺激になり、大好評でした。



試合の様子(女子の部)

### 能楽鑑賞会

9月19日(火)、福山市の喜多流大島能楽堂で、生徒全員が能楽を鑑賞しました。

能大島家5代目大島輝久さんの説明や、代表生徒3人が能楽器(小鼓と能管)を体験後、能舞「経政」を鑑賞しました。

能楽堂へ足を運び開催した鑑賞会は、生徒が「本物」に触れる絶好の機会となりました。



音を鳴らすことができました(能楽器の体験)